

SINOPSIS

Setiap kehidupan wanita akan mengalami proses kehamilan, persalinan, nifas, neonatus dan KB yang akan menjadi suatu tonggak utama dalam sebuah keluarga. Dalam proses tersebut merupakan suatu keadaan yang fisiologis namun dalam prosesnya tidak menutup kemungkinan terjadi masalah atau komplikasi. Salah satu komplikasi yang terjadi yaitu Anemia. Anemia dapat menyebabkan berbagai macam komplikasi terhadap ibu dan bayi berupa gangguan saat kehamilan, persalinan, nifas, serta BBLR. Asuhan kebidanan dilakukan secara *continuity of care* dengan evaluasi dalam bentuk SOAP.

Asuhan pada Ny."D" G3P20002 usia 28 tahun dilakukan tanggal 12 Februari 2024 sampai 18 April 2024 yang dilakukan di PMB Ny. "S" Panekan, Magetan. Pada kehamilan trimester III mengalami Anemia dapat teratasi. Bayi lahir spontan di Puskesmas Panekan, Magetan, perempuan, cukup bulan, menangis kuat, gerak aktif, BB 2700 gram, PB 48 cm, LK 32 cm. Plasenta lahir spontan lengkap. Pada masa nifas mengalami hemeroid dan puting kiri datar, laktasi lancar, involusi normal dan lochea normal. Pada neonatus mengalami ikterus hari ke-7 pada wajah sampai dada, diberikan konseling mengenai pemberian ASI eksklusif serta memaparkan anak sinar UV di pagi hari, Ibu merupakan calon peserta KB Suntik Progestin dilanjutkan dengan KB IUD.

Hasil evaluasi dari asuhan kebidanan yang telah diberikan didapatkan hasil kehamilan dengan masalah Anemia dapat teratasi sedangkan kenaikan BB tidak sesuai rekomendasi, nifas mengalami hemeroid dan puting kiri datar dapat teratasi, pertumbuhan dan perkembangan neonatus sesuai usia, ikterus hilang pada hari ke-11 dan saat ini peserta KB Suntik Progestin dilanjutkan KB IUD pada kunjungan KB selanjutnya.

Bagi ibu diharapkan dapat meningkatkan pengetahuan, kemampuan dan keterampilan, bagi bidan dapat memberikan asuhan kebidanan secara menyeluruh dan berkesinambungan dari masa hamil sampai dengan KB. Bagi masyarakat diharapkan dapat memanfaatkan dan menggunakan fasilitas kesehatan kebidanan seperti pemeriksaan ibu hamil, deteksi tumbuh kembang bayi dan balita.